
MANOVRA: GARAVAGLIA, IN FLAT TAX RIENTRANO ANCHE MEDICI BASE 
PLATEA DEI BENEFICIARI E' AMPIA, MA SIAMO PARTITI DAGLI INDIFESI 
 
(ANSA) - ROMA, 22 GEN - "IERI MI CHIAMANO I MEDICI DI BASE, 
ANCHE LORO POSSONO PARTECIPARE AL REGIME DEI MINIMI PERCHE' NON 
SONO DIPENDENTI MA MEDICI CONVENZIONATI. LA PLATEA E' MOLTO PIU' 
AMPIA DI QUELLA CHE AVEVAMO PENSATO". COSI' IL VICEMINISTRO 
ALL'ECONOMIA E FINANZA, MASSIMO GARAVAGLIA, DURANTE UN INCONTRO 
ORGANIZZATO DALL'AGCI. 
"LA MINI FLAT TAX SI RIVOLGE A UN BACINO MOLTO ESTESO, 1,5 
MILIONI DI PARTITE IVA, MA LA PLATEA SARA' MOLTO PIU' AMPIA - HA 
CONTINUATO GARAVAGLIA - NOI VOGLIAMO LA FLAT TAX PER TUTTI, 
QUESTO E' L'OBIETTIVO FINALE DI TUTTA LA LEGISLATURA, MA NEL 
PRIMO ANNO CI SIAMO CONCENTRATI SUI PICCOLI, SIAMO PARTITI DAGLI 
INDIFESI". (ANSA). 
YNW-RIC 
22-GEN-19 12:06 NNNN 
 

DECRETONE: GARAVAGLIA, TEMPI? NORMALI LAVORI RAGIONERIA 
E' TUTTO A POSTO, VALE 16 MLD E DEVE ESSERE TUTTO PERFETTO 
 
(ANSA) - ROMA, 22 GEN - "E' TUTTO A POSTO, SONO I NORMALI 
LAVORI CHE GIUSTAMENTE DEVE FARE LA LA RAGIONERIA SU UN TEMA 
MOLTO IMPORTANTE". COSI' IL VICEMINISTRO ALL'ECONOMIA MASSIMO 
GARAVAGLIA, A MARGINE DI UN EVENTO DELL'AGCI, RISPONDE A UNA 
DOMANDA SUL PERCHE' IL TESTO DEL DECRETONE NON SIA ANCORA 
ARRIVATO AL QUIRINALE. 
"PARLIAMO DI UN DECRETO DI 16 MILIARDI CHE QUINDI DEVE ESSERE 
PERFETTO", HA AGGIUNTO.(ANSA). 
YNW-CN 
22-GEN-19 13:04 NNNN 
 
 
REDDITO: BITONCI, UNA QUOTA DEVE ANDARE ALLE IMPRESE 
DARE SOLDI AI POVERI VA BENE, SPENDONO E AUMENTANO I CONSUMI 
 
(ANSA) - ROMA, 22 GEN - UNA QUOTA IMPORTANTE DEL REDDITO DI 
CITTADINANZA "NON PUO' NON ANDARE ALLE IMPRESE CHE ASSUMONO 
PERSONE IN DIFFICOLTA'. DARE SOLDI ALLA PERSONE POVERE VA BENE, E' 
GIUSTO, PERCHE' IL POVERO CONSUMA TUTTO E QUESTA E' UNA MISURA DI 
CRESCITA DEI CONSUMI". LO HA DETTO IL SOTTOSEGRETARIO 
ALL'ECONOMIA E FINANZA, MASSIMO BITONCI, DURANTE UN INCONTRO 
ORGANIZZATO DALL'AGCI (ASSOCIAZIONE GENERALE COOPERATIVE 
ITALIANE). 
SUL REDDITO DI CITTADINANZA "DEVO DIRE - ANCHE SE LA LEGA HA 
SEMPRE AVUTO UNA CERTA DIFFICOLTA' A PRESENTARLO AL PROPRIO 
ELETTORATO - CHE ADESSO GRAZIE A UNA SERIE DI MODICHE CHE CI 
SONO STATE E ALTRE CHE CI SARANNO NEL PASSAGGIO PARLAMENTARE, E' 
MIGLIORATO", HA AGGIUNTO BITONCI. (ANSA). 
YNW-PAT 
22-GEN-19 11:28 NNNN 
 
 


